

国民年金だより

公的年金等の源泉徴収票が交付されます

老齢給付の受給者に送付

国民年金、厚生年金保険および共済組合などから支給される公的年金等については、所得税法上「雑所得」とみなされ、所得税が課せられます。しかし、国民年金法等において、障害もしくは死亡を支給事由とする年金については課税しないこととなっているため、老齢もしくは退職を支給事由とする年金についてのみ課税されます。

公的年金等の支払者（厚生労働省・各共済組合）は、所得税が老齢年金等から源泉徴収されたか否かにかかわらず、老齢年金等を受けている方々全員に「公的年金等の源泉徴収票」を作成し、その年の翌年1月31日までに交付されます。

このため、厚生労働省から委託された日本年金機構では、国民年金、厚生年金保険の対象となる年金受給者の方々に平成21年分の源泉徴収票を作成し、平成22年1月末日までに届くよう、平成22年1月15日から順次送付されて

います。

源泉徴収票に記載されている事項は、その年の一年間に支払われた年金の総額、社会保険料および長寿医療保険料）、源泉徴収税額および控除内容となっています。

なお、65歳未満で年金の支払額が108万円に満たない方と65歳以上で年金の支払額が158万円に満たない方については、所得税が源泉徴収されません。

【電話番号】
0570・05・1165
※IP電話・PHSからは、03・6700・1165にお電話ください。
【受付時間】
・月～金曜日 8時30分～17時15分

○ポリ容器には触らない
○万が一、内容物が体に付着したり目に入ったときは、大量の水で洗い流し、すぐに医師の診察を受ける

※濃塩酸は、劇物に指定されており、皮膚や粘膜に付着すると、その個所に炎症（薬傷）を起こす。また、ガスを吸引すると喉を刺激し、咳が出て眼、鼻を刺激する。

また、他の地域で発見された容器には、強酸性の液体が入っているもの、また、容器の表示と異なるものが入っている物もあります。

もし発見された場合は手をふれずに、役場、又は日高支庁環境生活課まで連絡をお願いします。

また、他の地域で発見された容器には、強酸性の液体が入っているもの、また、容器の表示と異なるものが入っている物もあります。

ただし、容器の表示と異なるものが入っている物もあります。

発見された場合の注意点

冬場を中心に毎年のように、ハングル文字等が表記されたポリ容器の漂着が東シナ海から日本海を中心とする本邦沿岸の広い地域（沖縄県～北海道）において多数確認されているところで、今年につきましても、日本海沿岸などで多数確認され、本道の日本海沿岸などにおいても漂着が確認されています。

また、平成21年4月には日高町の沿岸において、13個（内12個が韓国語表記

にいかつぶネイチャーズクラブで冬の観察会を行いました

1月17日の日曜日、

にいかつぶネイチャーズクラブ（大下謙二代表）の会員20名が、冬の観察会を行いました。

場所は明和のアクマップ林道。気温は低いものの、快晴の中で行うことができました。豊富な樹木を見学しながら北海道の木々を知りました。鳥のさえずりを聞くことができました。その中でも、國の天然記念物に指定されているオオワシの姿を見かけ、全員でその様子を感じながら見つめました。

新冠の雄大な冬の自然を、楽しく体感したひとときでした。

みんなの広場

新冠小学校6年生です



◇ぼくの夢は、プロ野球選手になって、お父さんとお母さんを楽にさせてあげることです。そのため練習をがんばります。 福田 優也



◇私はJRAに勤めて誘導馬に乗りたいです。これからも乗馬をがんばっていきたいです。 発田 愛美



◇ぼくの夢は、おばあちゃんの店を継ぐことです。そのためいろいろな料理の作り方を覚えたいです。 前野 大輔



◇ぼくの夢は、家の店を継ぐことです。理由は、10年近くやっている店なので、ぼくが続けたいと思ったからです。 松原 史苑



◇ぼくの将来の夢は、飛行機の警備員になることです。だから飛行機や機械のことにくわしくなりたいです。 宮前 涼介

